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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

IUT
Question écrite n° 49016

Texte de la question

M. Jean-Louis Borloo demande a M. le ministre de l'education nationale, de l'enseignement superieur et de la
recherche de lui indiquer quelles sont les premieres decisions qui sont envisagees pour le developpement des
IUT, dans le cadre de la reorganisation de la filiere technologique qui a ete, ces derniers mois, annoncee. Les
IUT doivent beneficier d'un plan d'urgence en vue de reduire le sous-encadrement en enseignants et en IATOS.
La specificite de ces etablissements doit etre reconnue dans le cadre des contrats Etat-etablissements. Il
souhaite, enfin, connaitre la position du ministre sur le developpement des sites delocalises.
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